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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

佐々木則夫会員　 小田　正会員

（食事）

	 佐々木悦郎会長
　お盆、皆様いかがお過ごしでしたでしょ

うか。16日は休会とさせていただきました。

不思議なものでお盆を過ぎるとあっという

間に年末に近づきます。年を取ったのかあっという

間に過ぎていくような気がします。

　本日、23日は二十四節気でいう処暑にあたります。

夏のピークが過ぎて秋の気配が漂いはじめるころだ

そうです。秋の七草というものも存在するそうです。

見て楽しむもので、萩（ハギ）、桔梗（キキョウ）、

葛花（クズ）、藤袴（フジバカマ）、女郎花（オミナ

エシ）、尾花（ススキ）、撫子（ナデシコ）です。咲

いていたら見てみたなと思います。

　ガバナー月信８月号、ガバナーｉｎｆｏｒｍａｔｉｏｎに

ガバナーの各クラブへの訪問やマスコミ関係への訪

問が載っております。最後のところに、「８月は会

員増強月間、特に女性会員の割合を増やしていきた

い」ということが載っておりました。今年度のジェ

ニファー・ジョーンズＲＩ会長は30％を目標にして

おりますが、日本は難しいのかもしれません。私達

のクラブも22、 ３％のところで多いクラブではあり

ますが目標には遠いかなと思っております。

　本日のテーマは各委員会の計画の報告です。その

後でお盆前に行われた理事会の報告をしたいと思い

ます。９月の予定が大分混乱しております。９月７

日、南グループ合同夜間例会。当クラブは幹事クラ

ブですので皆さん参加して盛り上げていただきたい

と思います。コロナが悩ましい問題ですので私自身

も当日まで外出を控えて臨みたいと思います。皆さ

んもご参加お願いいたします。

佐々木悦郎会長
◎�ガバナーより青森県鰺ケ沢町、深浦町、つがる市

の大雨災害義援金のお願い

　受付期間　８月18日～９月15日

　（13日の理事会で審議）

◎八戸東ＲＣとの合同ゴルフコンペ

◎９月20日の奉仕活動

　12：20頃　蕪島物産販売かぶーにゃ駐車場集合

	 中山恵美子会員

佐々木則夫会員：誕生日祝いありがとうござい

ます。

小田　正会員：誕生祝いありがとうございます。

77歳になりました。

久保隆明会員：早退失礼します。

神山智子会員：

米山記念奨学金
源新育子会員：

澤口忠彦会員：

　　本日の出席率� 71.8％　　

　　前々回（８／２）の修正出席率� 58.3％　　

■親睦小委員会	 中山恵美子リーダー
　佐々木会長の「温故知新」の方針に則り、

これまでの親睦委員会の活動を振り返りな

がら、コロナとの共存を想定した新しい親睦の在り
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方を検討し、親睦の機会を設けます。

①他クラブとの合同例会や交流の実施

②会員増強につながる交流の場の創出

③夜間例会の実施と家族例会の開催

④例会時の着席のローテーションの提案

　以上、コロナ禍の状況を見据えながら十分な感染

予防対策をとり、一層の親睦を深めてまいります。

■情報広報小委員会	 小田　正リーダー
　会報はできるだけ翌週の発行できるよう

に、ＷＥＢ参加の方にも気をとめていきた

いと思います。ホームページについては随時更新し

て更なる充実に努めたいと思います。

■研修小委員会	 片野　潤リーダー
（代読　大沼会員）

　クラブ会員で、まだロータリーについて

知らない言葉・形式など多々あると思います。今後

入会する新会員と既存の会員共に例会を通じて、勉

強・融和を親睦小委員会と共同で提案していきたい

と考えております。

■奉仕プロジェクト委員会	奥寺良之委員長
（代読　佐々木会長）

　職業奉仕小委員会、社会奉仕小委員会、

国際奉仕小委員会、ロータリー財団小委員会、青少

年奉仕小委員会を統括する担当になりますが、それ

ぞれの小委員会が計画書を出していますので、それ

を確実に実行出来るようにお願いしたいと思いま

す。昨年度もコロナ感染症のために十分に実力を発

揮出来なかったと思います。今年度もまた今後どう

なるかわかりませんが、出来る物から少しずつ活動

していければいいと思っております。

■職業奉仕小委員会	 大石　源リーダー
（代読　小林会員）

　クラブ会員ひとりひとりが、自分の職業

関係における責務を遂行しながら、社会に役立つ何

かしらの支援活動や奉仕活動を実施することを目標

としています。地元八戸で、高齢者施設関係者の力

をお借りし身体の不自由なかた、そして教育関係者

のかたにもご協力を頂きながらの子供たちへの支援

などです。

　具体的には、当クラブ会員の法人に「困ったとき

のこども110番」なるステッカー等を制作して事業

所に貼ってもらい、携帯電話を持たない子供たちが

緊急の際や困ったときに、電話を使用できる体制を

作るなど、小さな事でもいいので、社会奉仕小委員

会と協力しながら、実現を目指します。

■社会奉仕小委員会	 類家　順リーダー
　明るい豊かな社会の発展に貢献できるよ

う考え、地域の皆様に喜んでいただけるよ

うな奉仕活動を企画・実施していきたいと考えてい

ます。

1.外部講師による卓話

2.こども食堂への支援

　その際には皆様、ご協力お願いいたします。

■国際奉仕小委員会	 平野榮子リーダー
（代読　小金平会員）

　米山奨学生の卓話１名考えております。

　テレビやニュースでは取り上げられない現地での

生の声をお聞きしたいです。

　今年こそ米山学友会の方々のご活躍をＤＶＤでご

紹介したいと考えています。

■ロータリー財団小委員会	 源新育子リーダー
　研修委員会と協力しながらロータリー財

団そのものの内容や仕組み、使い道、色々

な情報を皆さんと共有できるような時間が持てると

いいなと思っております。具体的な目標として、

1.地区ロータリー財団研修への出席（７月・11月）

2.寄付地区目標の達成

　年次寄付 一人150ドル、ポリオプラス 一人30ドル

4.�ポール・ハリス・フェロー、ベネファクターの輩

出推進

5.ロータリー財団研修の実施

■青少年奉仕小委員会	 大崎光明リーダー
　長期に及ぶコロナ禍にあって、従来の活動が制限

または中止を余儀なくされてきました。これまでの

支援や活動が、早期に再開できることを願ってやま

ないわけでありますが、連続して中止が続くなどで

再開を決定しても直ぐには難しい事業も出てくるも

のと推察します。影響されにくい新しい活動の検討

も必要でしょうし、一方ではこうした状況でも工夫

をしながら継続している活動等を参考にした活動を

積極的に出来ればと思います。まずは、例年の活動

が可能となった際に速やかに実施できる体制を整え

準備にあたりたいと考えております。

佐々木悦郎会長
・９月７日の合同夜間例会

　感染対策をとって実施。

・８月30日の夜間例会

　夜間を昼例会にして開催。

・子ども宅食すこやか便

　今後３回にわたる支援の取り組みの承認。

　８月30日開催のかもめ幼稚園をリサーチ。

・バナー

　�八戸市から合唱土偶の使用許可をもらいオクトン

さんで案を作成中。

・９月20日、ロータリーデーの清掃

　八戸市のクリーンパートナーへの申請

　雨の場合はマリエントに移動してお弁当の受け渡し

・地区大会（９月 30 日、10 月１、 ２日、むつ市）

　要望が多ければバスを出す。

　当初の計画から変更、変更ですがどうかご協力よ

ろしくお願いいたします。

佐々木悦郎会長
（当日の流れの確認）

点鐘
（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 ８月９日理事会について

 南グループ合同夜間例会について


